



学校だより

和歌山市立四箇郷小学校
8・9月号 令和7年8月25日
文責 / 校長: 成瀬 秀平

残暑の厳しい中、保護者の皆様におかれましては、日頃より本校教育にご支援・ご協力を賜り誠に感謝いたします。

さて、長い夏休みもようやく終わり、本日より2学期がスタートいたします。2学期は運動会や遠足などいろいろな行事があります。どの行事におきましても、熱中症対策をはじめ、子どもたちの安全を最優先に各行事を行いたいと考えております。保護者のみなさまにおかれましても、何かお気づきの点があれば、学校までお知らせいただければ幸いです。

○8月の主な学校行事

- 25日(月) 2学期始業式
- 26日(火) 夏休み作品展
- 27日(水) 夏休み作品展

○9月の学校行事

- 1日(月) 登校指導
- 2日(火) 移動図書
- 4日(木) 健康相談
- 11日(木) ALT
- 16日(火) 移動図書
- 26日(金) 27日(土) 6年生修学旅行 ※29日(月) 6年生のみ休み
- 30日(火) 移動図書、ALT

○SC (スクールカウンセラー) より

8・9月のスクールカウンセラーの来校日は8月28日、9月4、11、25日の4回になります。お子様の発達の事やその他お悩み事などお気軽にご利用ください。なお、利用には予約が必要です。学校(471-2200 担当:教頭)までお電話ください。時間は11:00-16:00となっています。場所は東校舎1Fカウンセリングルームです。ご利用の際は、直接カウンセリングルームにお越しください。

○2学期を迎えて

本日、2学期の始業式を迎え、子どもたちの元気な姿や笑顔を見ることができました。教職員一同、気持ちを新たに、今学期も引き続き子どもたちの成長を促し、支援したいと考えます。

始業式では、子どもたちには、何か一つでも目標(小さくても、大きくてもよい)をもって学校生活を送ってほしいということを伝えています。保護者の皆様におかれましても、お

子様からの、「～したい、やってみたい」という情熱や意欲を感じた時は、ぜひ応援してほしいと思います。また、2学期は、運動会や遠足（修学旅行・加太合宿）など、行事がたくさんあります。子どもたちには、それぞれの行事において、全力で取り組むよう指導していきたいと考えております。結果がいかなるものであれ、失敗を恐れず、全力で取り組むことが、子どもたちの今後の成長につながると信じております。

○夏休み親子工作

7月19日（土）、小学校の各教室で、親子工作がありました。たくさんの保護者と子どもたちが、家族で協力しながら一つの作品を作り上げました。子どもが成長して大きくなると、このような機会が少なくなることを思えば、親子工作の機会が大変意義深く感じると同時に、家族のきずなを深める良い機会であると思います。また、親子工作の企画運営をしていただいた育生会の皆さん、また、各ご家族とともにご支援、ご協力をいただいた地域の方々、本当にありがとうございました。



○ラインスクール連絡帳への移行について

10月1日より、保護者との連絡のやり取りを、和歌山市教育委員会より指定されたラインスクール連絡帳にて実施いたします。保護者の皆様におかれましても、テトル及びグルリンメールからラインスクール連絡帳へのスムーズな移行にご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。詳しい内容につきましては、後日、テトルを通じて保護者様にご連絡いたします。

○外壁工事、LED 取り換え作業のお知らせ

四箇郷小学校では、7月下旬より、外壁工事及びLED 交換作業が行われています。工期の終了は12月ごろを予定しています。工事期間中、子どもたちの日々の学習活動に支障が出ないように配慮しながら、また、安全を確認しながら作業を進めております。

子どもたちの安全を守るためにも、学校での生活上のルールを守ること（内容は、前回の学校だよりをご覧ください。）の指導を再度徹底し、子どもたち一人ひとりが楽しく学校生活を送れるよう努めてまいりたいと考えます。

ご家庭におきましても、お子様の生活上の悩みや問題等がございましたら、ぜひ学校にご相談ください。